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Alberto Epifani - Diretor de Planejamento e Expansão dos Transportes Metropolitanos do
Metrô-SP

  

Segundo Alberto Epifani, fica cada vez mais evidente que a rede de metrô, quanto mais se
expande, mais sinergia adquire com a rede de trens metropolitanos. “Os investimentos que
vem sendo realizados há mais de 25 anos na modernização da rede da CPTM e na expansão
do Metrô, colocaram as duas redes em patamares tecnológicos e operacionais muito
semelhantes”.
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